

Wie fühlt es sich an, nichts sehen zu können?

1. Lass dir von deinem Partner oder deiner Partnerin die Augen verbinden und dich anschließend durch den Klassenraum führen. **Regeln:** Ihr dürft nicht miteinander sprechen und euch nur mit Fingerspitzen berühren. Um es noch schwerer zu machen, könnt ihr kleine Hindernisse aufbauen, die überwunden werden müssen. Tauscht danach die Rollen!

Wie hat es sich angefühlt, nichts zu sehen?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

2. Eine oder einer von euch sitzt am Tisch, hat ein Blatt Papier vor sich liegen, einen Stift in der Hand und muss nun die Augen schließen. Die andere Person steht hinter dem Stuhl, legt ihre Hand auf die schreibende Hand der oder des Sitzenden und führt sie. Auf diese Weise schreibt ihr gemeinsam ein Wort. Tauscht danach die Rollen. Konntet ihr trotz der geschlossenen Augen erraten, welches Wort es war?

Wie hat es sich angefühlt, nichts zu sehen?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....